
功い子ども達の未来のために…

第 3]回幼稚園 保育園見学会にて (晴美台幼稚園/大阪府)

● 新年にあたり/玉木弁立 当会理事長

● 新年寄稿 〔会員園・役員〕

● 第 31回全国幼稚園・保育園見学会訪問記 (大阪府/口青美台幼稚園)

● 参考資料 ピアジェ理論から見た幼児の発達一成功から理解ヘー/滝澤武久

● 平成 29年度事業計画概要

● 実践保育研究誌「ぴあじえ～る」第 10号のこ案内

● 2017年 」APE春季幼年教育研修会へのお誘い

2017 1 27



学校法人泉新学園 晴美台幼稚園をたすねて

大阪府堺市の晴美台幼稚園の教育勉強会に私と主

任田中恵理子と参カロいたしました。

この晴美台幼稚園園長の松井直輝先生と私との出

会いは、今から20年前にさかのぼります。

その当時より今現在に至るまで、子どもの教育に関

することや人間力に関することなどを、懇切丁寧に

お話ししてくださり、本当に素晴らしい園長先生で

す。

さて今回は人間力を育む4つの教育 食育・知育・

徳育・体育の中から、徳育の領域の態度教育について、

「挨拶」「返事」「履物をそろえる」「立腰」(姿勢 )が

乳幼児期からの積み重ねで重要であることをご指導

いただきました。

この挨拶、返事などは当園でもとても大切にしてい

ることで、毎日子ども遥としっかり向き合いコミュニ

ケーションを育んでいます。

そして履物をそろえることや身体の姿勢がきちん

としていると、心も体も気持ちよく、子ども達も様々

なものに対して意欲的に取り組めますね。

今回は松井園長先生の貴重なお話を聞かせていた

だき、その後職員の皆様の心のこもった朝礼見学、

田 中 〕訳美  社会福祉法人 大阪誠昭会 寝屋保育園園長/大阪府

活力朝礼が始まりました

子どもたちは立ち止まって挨拶してくれました

松井直輝園長のセミナー

園内活動の見学もさせていただきました。

なによりいつも驚かされることは、松井園長先生の

物事や子どもの教育そして給食に至るまでどれもこ

だわりがありその上教育熱心なことです。

松井園長先生のお話はすべてに理由があり、同じ

立場である私にはとても勉強になりました。

園内の様子はまずは園内にドライブスルーがあり、

セキュリテイがしっかり守られ、バスの方、車の方

が次々と園内へ来られ、どの子ども達も立ちどまり

しっかり私の顔を見て、「おはようございます !Jと

浜拶をしてくれました。

そして各クラスヘの見学へ、その中で印象的だっ
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敷地内に作られたドライフスルー

園庭での朝礼

たのがインターナショナルクラスでの様子です⑤

ちょうど生活発表会の壕」の練習をされていましたが、

もちろん英語で子ども進が台詞のカードを持ち英語

と日本語を両方理解し身体全体で表現されていて、

またどの子どもも自主的に取り組めていて、素晴らし

かったです。

そんな楽しい見学の中昼食の時間となり、松井園

長先生そして主任の先生方、当日参カロされた全国の

教育関係者の方々と、こだわ 〕のとても美味しい給

インターナショナルスクールクラスの保育風景

食をいただきました。

まずはお味噌汁の甘いこと、野菜を蒸し煮されてい

て、とても時間をかけておられることやこだわりの食

羽選びに至るまで徹底されていました。ほんとうに

おいしい給食で、心からおもてなしをうけさせてい

ただき感謝の気持ちでいっぱいでした。

またこの勉強会には全国からたくさんの教育関係者

が参加されており、今後の乳幼児期の教育について

様々な意見交換をいたしました。

子ども達の明るい未来の為に皆さん熱心に語られ、

私も主任も大変有意義な時間を共有でき光栄でした⑤

子ども逆にとって、乳幼児期はとても重要な時期

であり、何をどう学ぶのか、そしてどのような環境を

私違が提供できるのか、これからもっと勉強し、より

よい乳幼児教育に携われるよう週進してまいりたい

と思います。

最後にこのような勉強会を開催してくださった晴

美台幼稚園 園長 松井直帰先生、そして関係者の

方 本々当にありがとうございました。

玉木弁立当会理事長の挨拶
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詳漂
広い遊戯室での運動


